

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 5 (Nippes)	05.11.2015

Anfrage der Fraktion Bündnis 90/die Grünen gemäß § 4 der Geschäftsordnung des Rates über den Verfahrensstand der Außengastronomie auf dem Schillplatz (AN/1242/2015)

Frage 1

Wieso ist es seit bereits zwei Jahrzehnten nicht gelungen, eine Konzessionserweiterung für die am Schillplatz gelegenen Gaststätten „Morio“ und „Gernot's“ zu erteilen?

Antwort der Verwaltung:

In der Vergangenheit wurden die seit 1994 (Gernot's) bzw. 2004 (Morio) genehmigten Außengastromieflächen auf dem Schillplatz sukzessive vergrößert, ohne hierfür im Besitz einer Baugenehmigung, Gaststättenkonzession und Sondernutzungserlaubnis zu sein. Eine Änderung der Konzession bedarf einer Antragstellung durch den jeweiligen Betreiber, die bisher nicht erfolgte.

Frage 2

Wie sieht der aktuelle Verfahrensstand aus?

Antwort der Verwaltung:

In einem Gespräch am 21.08.2015 wurde die Situation bezüglich der Erweiterung der Außengastromie auf der Platzfläche durch die Gewerbeabteilung des Amtes für öffentliche Ordnung mit den Betreibern erörtert. Diese beabsichtigten, die Außengastromieflächen legal erheblich zu erweitern und zwar in dem Umfang, wie diese bisher ungenehmigt betrieben und auch optisch von den Anwohnerinnen und Anwohnern sowie Gästen wahrgenommen wurden. Dazu haben beide Betreiber gemeinsam einen Architekten zwecks Erstellung von Bauzeichnungen beauftragt und über den Unternehmens-Service des Amtes für Wirtschaftsförderung am 25.09.2015 die Bauanträge beim Bauaufsichtsamt eingereicht (Aktenzeichen 63/B25/4173/2015 bzw. 63/B25/4175/2015). Die abschließende Prüfung steht noch aus. Nach Erteilung der Baugenehmigungen wären durch die Betreiber jeweils Anträge auf Konzessionserweiterung sowie Sondernutzung öffentlichen Straßenlandes zu stellen. Über den weiteren Verfahrensablauf sind die Betreiber informiert.

Frage 3

Welche verkehrsbehindernden Situationen hat das Ordnungsamt festgestellt?

Antwort der Verwaltung:

Der städtische Ordnungsdienst hat wiederholt Kontrollen durchgeführt. Zu diesen Zeitpunkten wurden keine verkehrsbehindernden oder gar verkehrgefährdenden Situationen festgestellt.